

Le Journal de Gien, 27 janvier 2011

Ligne Paris-Nevers

De nouvelles options n'empêchent pas la vigilance

Le Comité de défense de la Ligne Paris-Nevers s'est réuni le jeudi 27 janvier dans la salle de presse... Mme Cagnoux, directrice des trains...

Améliorer l'information des usagers

En ce qui concerne l'information des usagers, Mme Cagnoux a reconnu les insuffisances... Le Comité de défense des usagers...

Retards : des solutions Mme Cagnoux a indiqué que 85 % des trains de la ligne arrivent à l'heure... Une autre source d'amélioration est proposée avec le GSNF...

Le GSNF précise que des trains supplémentaires... Pour le week-end, le demandeur de modifications...

Ligne Paris-Nevers

La grogne des usagers s'amplifie

Une habitante de Brive, usagère de la ligne Paris-Nevers, vient d'écouter que les trains de la ligne...

Association de familles

Bourse Baby

La prochaine Bourse Baby de l'Association de Familles de Gien aura lieu à la salle Coxy du lundi 14 février...